
 

 

 

 

令和２年１月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和２年１月１０日（金）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  園田 寛子委員 

芥川 学委員  白井 正晴委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長  宮田 裕三   学校教育課長 田尻 清孝    

指導主事 太田黒 保宏   学校教育課課長補佐 岩﨑 広美 

生涯活動推進課長 湯野 淳也  文化課長 野田 恵美 

図書館長 舟田 武弘    給食センター所長 藤本 勲  

中央公民館長 久多見 さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第９２号 宇土市立幼稚園規則の一部を改正する規則について 

     議案第１号  専決処分の報告及び承認を求めることについて 

 専決第６号 宇土市学校給食専門委員会委員の委嘱について 

     議案第２号  宇土市立幼稚園一時預かり保育条例施行規則等の一部を改正す

る規則について  

     議案第３号  特別支援学校及び学級への就学及び転籍について 

 

   報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和２年１月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に白井委員・近藤委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の１月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 



           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

太田教育長      本日は，議案４件となっております。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

           日程第３ 

太田教育長      １２月の継続審議となっていました議案第９２号を議題といたし

ます。本案について，学校教育課長から説明願います。 

 

学校教育課長     （提案理由説明） 

（質疑なし） 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第１号を議題といたします。本案について，給食センター所     

長から説明願います。 

 

給食センター所長   （提案理由説明） 

 （質疑なし） 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第２号を議題といたします。本案について，学校教育課長 

から説明願います。 

 

学校教育課長     （提案理由説明） 

 （質疑） 

近藤委員       この規則第３条は令和元年１１月の議案第８７号で一度改正を行

っている。その際，時間が午前７時３０分から９時まで，午後３

時から６時までと変更している。表にした方が見やすくていいが，

現行は１１月改正後の文を載せるべきではないか。 

田尻課長       修正する。 

園田委員       閉庁の場合，どうするのか。 

岩﨑課長補佐     一時預かりをしない日を規則で定めている。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第３号   （非公開） 

 



 

≪採決≫（原案のとおり） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和２年１月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１１時２０分） 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項 

学校教育課長   ・総合教育会議について 

指導主事     ・学校における問題行動について及びいじめについて 

         ・来年度の園長校長会開催について 

         ・サーカス，中国籍の児童の受け入れについて 

生涯活動推進課長 ・成人式について 

 

白井委員       中国籍の児童については，自分が以前宇城市に赴任していた際，

中国籍の児童を受け入れたことがあったが，中国語が話せる方を

臨時に雇い，マンツーマンで付いていた。月に１度のカウンセリ

ングをし，毎日中国語を話せる方をつけていた。学校生活にも慣

れてきたので，配置をしなくなった。日本語を習得することがで

きず，その後中学校になり，中学２年３年で不登校傾向となった。

また，自分の知り合いの子が小学４年生のとき，フィリピンから

美里町に来て，半年もしないうちに日本語がかなり話せるように

なった。だが，中学校２年生では不登校傾向になっている。丁寧

な対応が必要と思う。宇土市でどういう対策をとっていかれるの

か，予算の範囲内で，できる限り継続的なケアをしてもらいたい

と思う。 

太田黒指導主事    宇土市にまだ，住民票がないため，宇土市として動けない状況で

ある。体験入学についても，通訳をつけてもらい，就学するにあ

っては，毎日通訳をつけることは難しいということを伝えている。

通訳をする人は多く，自分達で探すということであった。宇土市

としては，どういう対応をするかの決定はしていない。現在は中

国に住んでいて，中国の学校に通っている。住所が確定してから

の対応になると思う。小学校が混乱しないようにしなければなら

ないと考えている。 

白井委員       中国での学校はどうなっていたかを調べる必要があると思う。中



国で不登校であったというケースもある。中国語，日本語両方話

せず，大変苦労したという話がある。宇城市の教育委員会は経験

しているので参考にされるといいと思う。 

議事録署名 

         委員  白井 正晴 

 

委員  近藤 修 


